



Verbandsliga Hessen Nord 2010/11

Sonntag, 26.09.2010 15.00Uhr

Unser Gegner:

SG Lossetal



Interessanter Neuling der rote Laterne seit Mittwoch los ist

Liebe Fußballfreunde!

Liebe Zuschauer!

(bh) Lossatal, das ist ein trotz der momentanen Tabellensituation ambitionierter Neuling, der auf eine breite Basis der Vereine TSG E-schenstruth, TSG Fürstenhagen, TSG Quentel und Hessisch-Lichtenau (Werra-Meißner-Kreis) zugreifen kann.

Sie wurden letzte Saison überlegen Meister der Gruppenliga Kassel 2



Bleiben Sie am und fiebern Sie mit der Mannschaft in der Verbandsliga 2010/11



und besitzen in Trainer –Fuchs und- Legende Karl Heinz, genannt „Ede“ Wolf den Meistermacher und einen der renommiertesten Coaches im Kasseler Raum. Seinerzeit holte er unseren Ex-Trainer – ebenfalls bereits Trainerlegende- zum SC Neukirchen in die Regionalliga, wo beide sehr erfolgreich zusammenarbeiteten.

Wir begrüßen die Gäste mit ihren Spielern, Betreuern und Anhängern herzlich auf unserem Sportgelände Im Mühlengrund.

Bisher lief es aber nicht so richtig bei unseren Gästen. Sie zahlten schon kräftig Lehrgeld, sind aber aktuell deutlich auf dem aufsteigenden Ast. Am Mittwoch feierten sie gegen Wabern den ersten Heimsieg nach zehn Spielen (2:0 (1:0). Ihr Stürmer Falk Möller traf gleich zwei Mal und löste einen Freudentaumel aus, denn die Lossetaler konnten sich damit zum ersten Mal nach dem Aufstieg von dem Tabellenende lösen.

01
Mit Herz und Verstand
Golden Card

SVS
- Förderkreis
SV Steinbach Der Weg ist unser Ziel bh 7/09

SV Steinbach 1920 e.V.
Golden Card
Unsere Bitte um Unterstützung für die Verbandsligamannschaft

Hünfeld II ist jetzt Letzter, bitter für den Ex-Steinbacher Spieler und jetzigen Trainer der Hünfelder II, Sven Bednarek. Unsere heutigen Gäste werden also sicher vor Tatendrang sprühen. Schließlich sind sie jetzt in den letzten drei Begegnungen bei zwei Siegen und einem Remis letztes Wochen-

ende gegen Lehnerz ungeschlagen und im Abstiegsbereich wieder mitten im Geschäft.



Lossetals zweifacher Torschütze vom Mittwochabend gegen Wabern:

Falk Möller

Er vergrößerte damit die Sorgen des TSV Wabern, dessen Trainer in

der HNA zitiert wird:

„Was mir Sorgen macht, dass wir gegen einen solch schwachen Gegner noch nicht mal zu einer klaren Chance kommen“, haderte Trainer Friedhelm Janusch.



Lossetals Trainer K.H. „Ede“ Wolf trainierte vor zwei Jahren noch den Tuspo Grebenstein. Früher war er u.a. beim Regionalligisten SC Neukirchen

in der Trainerfunktion. Dort war bekanntlich zu dieser Zeit auch unser Ex Trainer Ante Markesic als Spieler sehr erfolgreich. Wir wissen deshalb, dass dieser Trainerfuchs heute mit einer Taktik aufwarten wird, die uns Probleme bereiten wird.

Es wird für unsere Mannschaft darauf ankommen, sich auf diese Situation ein-

IHR TRAUMBAD
IST MÖGLICH !



BAD STUDIO

FISCHER

FULDA · NIKOLAUSSTR. 9
TEL. 7 90 79 · FAX 7 96 29

zu stellen.

Nach der 0:6 Heimpleite gegen Grebenhain hat unsere Mannschaft in den darauf folgernden sechs Spielen nicht mehr verloren. Es gab drei Heimsiege und zwei Unentschieden auswärts. Damit hat der SVS seine Stärke in dieser Saison durchaus unterstrichen und hält Anschluss an die Topmannschaften wie Hessen Kassel, Lohfelden, SVA Bad Hersfeld und Grebenhain. Allerdings haben wir gegen diese Topmannschaften zweimal verloren. Nur letzten Samstag in Lohfelden reichte es zu einem Punkt. Zu Hessen Kassel fahren wir nächsten Sonntag.

Wir sind jedenfalls auf einem guten Weg.

Nach mittlerweile zehn Spielen kann man jetzt auch eine kleine Zwischenbilanz ziehen.

Die fällt sehr gut aus. Zum einen ist der Übergang der Trainerära Ante Markesic –weiß Gott ein Glanzstück in unserer Geschichte – zu neuen Ufern rundum gelungen. Andreas Herzberg weiß das Potenzial unserer Spieler zu steigern und vermittelt eine neue Herangehensweise und einen eigenen Stil, der ankommt. Er ist ganz anders als sein Vorgänger, was für uns jedoch keineswegs überraschend, sondern erwartet ist. Er knüpft nahtlos an die gute Entwicklung insbesondere der letzten vier Jahre an. Fußballherz und Kompetenz hatte der alte und hat der neue Coach des SVS.

Deshalb ist unsere Mannschaft spielerisch, athletisch und mental bestens im Schuss.

Wir freuen uns auf das, was sich in den gut 2/3 der vor uns liegenden Saison noch entwickelt.

Trikotpartner unserer A - Junioren

Wir danken der Firma

Marco Kling
Maler und Lackierermeister

Goldstraße 15
36151 Burghaun/Hünhan
Tel. 06652/917212
Fax 06652/917213



und wünsche der Firma und unseren Sportlern schöne Erfolge in den neuen Trikots

SVS – Trainer Andreas Herzberg



(c) bh 23.05.2010
Andreas Herzberg *08.02.1958
Trainer SV Steinbach

warnte im Mittelkreis nach dem schönen Erfolg beim Spaltenreiter in Lohfelden am letzten Sonntag vor dem heutigen Gegner:

„Das Spiel gegen Lossetal wird viel schwerer als das heutige. Wir trainieren kommende Woche wie üblich dreimal und bereiten uns so in Ruhe vor.“

...und zum heutigen Spiel

3 Wochen im Extremum

„Letzten Samstag gegen den aktuellen Spaltenreiter, heute gegen den bisherigen Tabellenletzten und nächsten Sonntag wieder gegen den aktuellen Spaltenreiter. Das kann nur Steinbach passieren. Ich bin der Meinung, dass das heutige Spiel das Schwerste dieser 3 Wochen ist. Dass in die Köpfe der Spieler rein zubekommen war die Herausforderung der Woche. Wir werden sehen, wie gut es Berthold Ziegler und mir gelungen ist.“

Aber das absolut entscheidende für mich ist, dass wir diese

3 Wochen ohne Angst angehen können, weil die Mannschaft sich genau an unserer Zielstellung orientiert. Wir wollten unser "Ding" machen, ohne auf die Abstiegsplätze schielen zu müssen. Und genau das machen wir auch!“

Das Schiedsrichtergespann kommt aus der Schwalm.

Wir begrüßen Matthias Eibach, 1. FC Schwalmstadt; Pascal Gömpel, TSV Moischeid; Julian Lange, 1. FC Schwalmstadt herzlich in Steinbach. Sportfreund Eibach leitete schon öfters Spiele in Steinbach. Er ist ein erfahrener Referee.

Unseren Zuschauern und Anhängern gönnen und wünschen wir wieder ein Erfolgserlebnis auf dem Sportgelände des SVS.

Im Anschluss an die Partie wollen wir mit den Aktiven, den Gönern, Werbepartnern und den Fans ein zukünftiges Oktoberfest feiern.

O'zapft is

Denken sie auch schon an nächstes Wochenende: Wir fahren dann alle nach Kassel wo wir einen Dreier entführen wollen. Mit einer großen SVS-Kulisse könnte es klappen.



Unser nächstes Spiel
Verbandsliga Hessen Nord 2010/11
Sonntag 03.10.09 15.30 Uhr
KSV Hessen Kassel II - SVS





Zum Heimspiel
gegen die SG Lossetal
o'zapft is!!!

Vorspiel:

SVS II - SG Niederaula II

Okttoberfest am Sportplatz

am 26.09.2010

ab 13.15 Uhr

*Zu Oktoberfestbier,
Brezeln, Weiswurst,
Leberkäs' und frischen
Haxen laden wir alle
herzlich ein.*

Der Vorstand des SV Steinbach

